



Grupo Municipal del PSOE en
el Ayuntamiento de Palencia

Palencia 12 de Marzo de 2012

El Ayuntamiento no tiene presupuesto para la celebración del VIII Centenario de la Universidad en Palencia

El PSOE pedirá en el próximo pleno del Ayuntamiento de la capital que se habilite una consignación económica para que la efeméride tenga calado

El Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia no sale de la sorpresa y de la perplejidad ante la respuesta del Grupo de Gobierno del PP, de que el Ayuntamiento no tiene consignación presupuestaria para realizar aportaciones a la celebración en este año 2012 de los actos programados para la conmemoración del octavo Centenario de la creación de los Estudios Generales en Palencia, como la primera Universidad de España

El Grupo Socialista solicitará en el próximo pleno del Ayuntamiento que entre todos se haga un especial esfuerzo, empezando por el Ayuntamiento, con la fijación de una cantidad, para que la celebración de la efeméride tenga calado, perspectiva y no sea una oportunidad malograda.

Una vez conocido el dato de que el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Palencia, no tiene previsto una financiación para realizar aportaciones para la conmemoración del Octavo Centenario en el 2012 de la creación en Palencia de la Primera Universidad de España, el Grupo Socialista, tratará de arrancar en el próximo Pleno Municipal el compromiso del Equipo de Gobierno de que se haga un esfuerzo -la ocasión bien lo merece- para que los actos marquen la agenda a lo largo y ancho del año, con el fin de que la efeméride no pase sin pena ni gloria.

Para el Grupo Socialista, conseguir la máxima implicación del resto de las Administraciones Públicas y de la iniciativa privada, debe ser un objetivo irrenunciable para que los actos tengan calado y perspectiva de futuro para consolidar nuestro Campus Universitario.

El Prólogo que se inició el año pasado contó con la implicación de la Universidad, el Ayuntamiento y los Ministerios de Cultura y Educación y en este ámbito, “nos parece una buena noticia, que en breve se publique una monografía, en la que venía trabajando desde la anterior Corporación Municipal, con el concurso de una editorial palentina, sobre la Primera Universidad de España”, obra realizada por la prestigiosa profesora de Historia Medieval de la Universidad Carlos III, María Jesús Fuente.

El Grupo Municipal del PSOE del Ayuntamiento de Palencia tiene previsto mantener una reunión con el Vicerrector del Campus Universitario de Palencia para abordar este tema y otros de interés para el futuro del Campus.